

Teaminfo 02.09.2016

Liebe Freunde,

Britta und Dorothea, Roland und Gerhard, Wolf und Ludger - unsere wichtigsten Projekte werden immer von zwei Team Mitgliedern betreut. Nun haben wir auch ein Doppelgespann für unsere Schulen in Myanmar. Dieter Schlatter ist Architekt mit einem eigenen Büro in Zürich. Im kommenden Jahr wird der sympathische Schweizer seine Arbeit in jüngere Hände übergeben. Von der freien Zeit gibt er uns ein gutes Stück ab: er wird Ursula bei den Schulbesuchen in Myanmar unterstützen. Dieter reist seit vielen Jahren nach Burma, er kennt das Land, liebt die Menschen - und er versteht viel vom Bauen und dem Unterhalt unter einfachsten Bedingungen: in seiner Freizeit kümmert Dieter sich um den Erhalt von sieben Berghütten in den Schweizer Alpen. Für uns kommt diese Verstärkung gerade im richtigen Moment, seit gestern haben wir eine weitere Schule in der Planung. Die ist für Sabine und Peter, unsere netten Gastgeber vom Sillberghaus.

Ich grüße Euch herzlich und freue mich darauf, viele von Euch bald in Padelügge zu sehen. Jürgen